

The Implementasi Outdoor Education Camping Program Untuk Melatih Kepemimpinan Mahasiswa STKIP Bina Mutiara Sukabumi

Title	The Implementasi Outdoor Education Camping Program Untuk Melatih Kepemimpinan Mahasiswa STKIP Bina Mutiara Sukabumi
Author Order	5 of 5
Accreditation	5
Abstract	<p>Keterampilan kepemimpinan merupakan aspek yang penting bagi mahasiswa pada saat ini atau masa mendatang. Oleh karena itu diperlukan suatu program atau kegiatan yang dapat memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk dapat melatih keterampilan kepemimpinan. Outdoor education melalui program camping merupakan salah satu kegiatan yang tepat untuk mahasiswa. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk menerapkan outdoor education camping program dalam melatih kepemimpinan pada mahasiswa. Outdoor education camping program dilakukan dalam penelitian ini selama 3 hari. Penelitian ini menggunakan metode pre-experiment dengan menggunakan desain penelitian one group pretest-posttest design. Sampel penelitian dipilih dengan menggunakan teknik purposive sampling, diperoleh sebanyak 30 mahasiswa. Instrumen penelitian menggunakan angket kepemimpinan yang terdiri dari 25 item pernyataan dengan menggunakan skala Likert. Analisis data menggunakan paired sample t test. Analisis dilakukan pada taraf signifikansi $\alpha = 0,05$. Hasil penelitian menunjukkan terdapat peningkatan sikap kepemimpinan mahasiswa yang signifikan ($Sig = 0,00 < 0,05$). Simpulan dalam penelitian ini adalah outdoor education camping program memberikan pengaruh positif dalam melatih kepemimpinan pada mahasiswa.</p>
Publisher Name	FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
Publish Date	2020-09-26
Publish Year	2020
Doi	DOI: 10.35569/biormatika.v6i02.814
Citation	
Source	Biormatika : Jurnal ilmiah fakultas keguruan dan ilmu pendidikan
Source Issue	Vol. 6 No. 02 (2020): Biormatika : Jurnal ilmiah fakultas keguruan dan ilmu pendidikan
Source Page	85-93
Url	http://ejournal.unsub.ac.id/index.php/FKIP/article/view/814/702
Author	ARFIN DERI LISTIANDI, S.Pd, M.Pd